

Ciudad Real



El senador, Francisco Cañizares, considera que esta región y la provincia de Ciudad Real “ni siquiera existen” para el PSOE

Cañizares se ha preguntado dónde tiene cabida Castilla-La Mancha en la España de ocho naciones de la que hablan los socialistas si no somos una nación y, por lo tanto, quiere saber cómo se defiende a Castilla-La Mancha cuando la prioridad del PSOE son los intereses de otros. “No somos un sujeto político de interés para el Partido Socialista, por lo que se está vulnerando claramente el derecho de igualdad de los ciudadanos y se está atacando frontalmente a las regiones que no tienen la consideración de nación por parte del PSOE”. “El PSOE diseñado por Sánchez, no contempla a tierras como la nuestra, ni nuestros intereses o sentimientos, solo a aquellas nacionalidades de las que Iceta habla y que nada tienen que ver con nuestra razón de ser”.

“Los que van a decidir el futuro de España y el futuro Gobierno de este país son los mismos que no han querido participar en el aniversario de nuestra Constitución. Y ante esta situación, el PP siempre va a permanecer firme defendiendo la unidad de España y comprometiéndose a no hacer más cesiones porque no caben más renunciaciones y mucho menos por parte de los territorios que más necesidades tenemos y los que mayor solidaridad necesitamos”.



Francisco Cañizares